
Superbonus, Buia: più conveniente per le
famiglie e l’ambiente, va prorogato

12 Ottobre 2021
“E’ paradossale che qualcuno rimpianga il vecchio incentivo: il Superbonus 110% è di gran
lunga più  efficace.”  Questo il  commento del  Presidente dell’Ance,  Gabriele  Buia,  pubblicato
oggi sulla prima pagina de Il  Sole 24 Ore, in un articolo a firma di Giorgio Santilli,  in merito
alla discussione in corso nel Governo, sulla necessità o meno di estendere la durata del
Superbonus.  Buia,  dati  alla  mano,  richiama  l’indiscussa  efficacia  del  super  incentivo,  dal
momento che il 110% ha ridotto le emissioni di Co2 di 6mila condomini in un anno, mentre
prima erano solo mille in 6 anni. Il Presidente Ance invita, inoltre, a considerare i grandi
effetti economici e occupazionali prodotti dal Superbonus. Per non fermare i cantieri servono
però certezze sulla  durata dell’incentivo che va prorogato almeno fino a tutto  il  2023.  Buia
chiede quindi al Governo di chiarire una volta per tutte il destino di questa importante misura
di crescita e sviluppo in chiave sostenibile.

46483-Il Sole 24 Ore.pdfApri

https://ance.it/2021/10/superbonus-buia-pi-conveniente-per-le-famiglie-e-l-ambiente-va-prorogato/
https://ance.it/2021/10/superbonus-buia-pi-conveniente-per-le-famiglie-e-l-ambiente-va-prorogato/
https://ance.it/wp-content/uploads/archive/46483-Il Sole 24 Ore.pdf

